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A
sei mesi dalla vittoria elet-
torale, il sindaco di Petro-
sino Giacomo Anastasi fa i

conti con una situazione complessa
sul fronte dei conti pubblici, che
inevitabilmente condizionerà il fu-
turo della comunità. Per l'ammini-
strazione in carica il 2023 sarà
l'anno in cui avviare un'azione di
messa in sicurezza delle casse co-
munali, ma anche di ripartenza per
mettere i primi tasselli di quell'idea
di città presentata in campagna elet-
torale alla cittadinanza. A che
punto siete con il piano di rialli-
neamento? Stiamo lavorando sul
rendiconto 2021 e abbiamo presentato ai revisori il riaccerta-
mento dei residui, ricevendo parere favorevole. La tendenza
è quella dello squilibrio strutturale, come emerso già a pro-
posito del 2020, in cui si era tirato fuori quello che non si era
visto nei dieci anni precedenti. Abbiamo tempo fino a febbraio
per chiudere il piano di predissesto, ma i numeri non ci con-

sentono ancora di escludere la pos-
sibilità del dissesto. In un caso o
nell'altro, affronteremo la situa-
zione tenendo conto dei vincoli che
verranno posti. Questi vincoli in-
cideranno sui servizi e, in gene-
rale, sulla capacità di spesa? E'
inevitabile. Dovremo portare le ali-
quote al massimo, ma sarà un
danno limitato perchè sono già
quasi al massimo. I vincoli riguar-
dano anche la spesa, i mutui, la
pianta organica, benchè il Comune
non abbia problemi di impiegati in
eccesso, visto che si è lasciato che
gli uffici si svuotassero senza sosti-

tuire chi andava in pensione. Entro fine gennaio andrà a con-
cludersi questo percorso e da lì si riparte, con uno spirito
diverso, fatto di rispetto per la cosa pubblica e il bene comune.
Non significa austerità per l'austerità, ma sobrietà e consape-
volezza di quello che si può fare e si può spendere. Quanto in-
cide l'evasione a Petrosino? [ ... ]            ...continua in quarta

“AFFRONTEREMO LA SITUAZIONE FINANZIARIA E ATTUEREMO IL PROGRAMMA”

...l’articolo
a pag. 2

Rischio dissesto, sicurezza e futuro:
il sindaco di Petrosino fa il punto

Marsala, in Consiglio si è
parlato di impianti sportivi
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M
arco Buffa, 49 anni, di Petrosino è
stato condannato a 16 anni di car-
cere, per associazione mafiosa, dal

Tribunale di Marsala. Il pm della Dda,
Francesca Dessì, aveva chiesto 14 anni.
Buffa è stato assolto da altri due capi d’im-
putazione: danneggiamento ed estorsione. Il
processo, celebrato in abbreviato, è stato
uno “stralcio” dell’Accardo Giuseppe + 12,

scaturito dall’operazione antimafia “Anno-
zero” (blitz del 13 giugno 2019) che lo
scorso 15 febbraio, sempre in Tribunale a
Marsala, è approdato nella sentenza di
primo grado con la condanna di tutti gli im-
putati a complessivi 166 anni di carcere.
L’inchiesta ha visto coinvolti presunti ma-
fiosi, tra i quali anche due cognati di Matteo
Messina Denaro (Gaspare Como e Rosario

Allegra, quest’ultimo deceduto il 13 giugno
2019) e fiancheggiatori di Cosa nostra. E in
febbraio, la pena più severa, 25 anni di car-
cere, è stata inflitta proprio a Gaspare
Como. Stessa pena anche per Dario Mes-
sina, ritenuto dagli inquirenti il nuovo reg-
gente del mandamento mafioso di Mazara.
L’indagine è stata condotta dai carabinieri.
Lo scorso 6 settembre, con l’accusa di traf-

fico di stupefacenti, Marco Buffa è stato ar-
restato nell’operazione antimafia “Hespe-
ria”. E dalle indagini è emerso che in seno
a Cosa nostra gli è stato rimproverato di
avere messo in giro la voce che Matteo
Messina Denaro fosse morto. Accusa che
lui rintuzzò con durezza nel corso di una te-
lefonata, intercettata dai carabinieri, con un
altro presunto affiliato mafioso.

Mafia, condannato il petrosileno Marco Buffa
SONO 16 ANNI DI CARCERE PER IL 49ENNE FINITO NELL’OPERAZIONE ANNOZERO

L’
organizzazione della struttura, il ruolo delle Asso-
ciazioni animaliste e i rapporti con l’Asp sono stati
al centro della riunione che il sindaco Massimo

Grillo ha avuto al Canile comunale di Marsala. All’incontro
promosso dalla presidente dell’Enpa Manuela Canale, erano
presenti i veterinari – il dirigente Giuseppe Spina, il respon-
sabile del canile Giuseppe Cuttone e il suo predecessore
Fabio Rotolo – che hanno  spiegato come si svolge il servi-
zio, nonchè i rappresentanti Gloria Genna di Oipa, Rosa Er-
rera di Randagi del Sud e Miriam Di Girolamo di Enpa che,
assieme al sindaco e ai veterinari, hanno effettuato un so-
pralluogo. Sono poco meno di 200 i cani attualmente custo-
diti, inclusi quelli che hanno bisogno di cure e isolati in altra
ala. “Qui assicuriamo il servizio di sterilizzazione, con una

media di circa 700 interventi all’anno – sottolinea Cuttone -
. Accogliamo gli animali incidentati – cui prestiamo le prime
cure prima di avviarli in cliniche veterinarie – ma anche le
cucciolate che ritroviamo davanti ai cancelli e che cresciamo
in box dedicati”. Altri temi affrontati, le poche adozioni e
l’increscioso fenomeno degli abbandoni, principale causa
del randagismo. “Rivedremo il Regolamento del Canile, al
fine di innovarlo e sensibilizzeremo i cittadini sull’adozione
dei cani”, ha fatto sapere il sindaco. E’ emersa nel corso
dell’incontro, l’importanza della sinergia tra la struttura e la
Polizia Municipale, al fine di essere più incisivi nella lotta
al randagismo e agli abbandoni. Giorni fa il progetto di ma-
nutenzione straordinaria del Canile per un importo di 50
mila euro, approvato dalla Giunta. 

Sopralluogo del Comune con le associazioni al Canile
REGOLAMENTO DA RIVEDERE, COMBATTERE IL RANDAGISMO E MANUTENZIONE

E’
continuata con la presenza di 16 consiglieri, la se-
duta del consiglio comunale di Marsala prevista
per il 21 dicembre alle ore 16. Dopo una breve so-

spensione, presenti gli assessori Valentina Piraino e Giacomo
Tumbarello, è intervenuto Gabriele Di Pietra che, sepppur in
assenza dell’assessore al turismo, ha chiesto ed ottenuto il
prelievo del punto riguardante la “Relazione della 6^ Com-
missione consiliare sull’indagine conoscitiva per il turismo”.
Dopo l’illustrazione di Massimo Fernandez (presidente della
Commissione), sono intervenuti Gabriele Di Pietra che ha
ulteriormente, lo aveva già dichiarato in precedenti sedute,
chiesto le dimissioni dell’assessore Oreste Alagna. Sono
anche intervenuti Pino Ferrantelli, Walter Alagna, Lele Pu-

gliese, Flavio Coppola, Lelo Orlando ( che ha chiesto il pre-
lievo del punto “Relazione della sesta commissione consi-
liare sull’indagine conoscitiva degli impianti sportivi”, e
l’assessore Valentina Piraino: “ci sono state lacune e man-
canze, ma estate ricca di eventi partecipati, concorda sulla
necessità di un rilancio sotto il profilo turistico”. Subito
dopo, il presidente Enzo Sturiano ha posto in trattazione il
punto sulla “Relazione della sesta commissione consiliare
sull’indagine conoscitiva degli impianti sportivi”. Dopo l’il-
lustrazione di Massimo Fernandez, è intervenuto l’assessore
Giacomo Tumbarello che si è complimentato per la puntuale
e circostanziata relazione, rammaricandosi di non essere mai
stato convocato in audizione dalla Commissione per un con-

fronto sulle criticità evidenziate e trovare soluzioni utili. Lo
stesso Tumbarello, quindi, ha reso noto all’Aula la situazione
generale dell’impiantistica sportiva sul territorio. A seguire,
Leo Orlando ha replicato su ciascun punto della relazione
dell’assessore evidenziando che manca un coordinamento tra
gli assessori per risolvere taluni problemi complessi. Poi gli
interventi di Rino Passalacqua (ha chiesto, nel corso di un
durissimo intervento contro l’amministrazione, ulteriori
chiarimenti su progettualità e sulla piscina in particolare, Ga-
briele Di Pietra (ha richiamato l’attenzione sul Regolamento
per l’affido degli Impianti sportivi), Infine dopo oltre due
ore di dibattito il presidente ha chiuso la seduta, aggiornando
i lavori al prossimo 27 dicembre.

Marsala, in Consiglio si è parlato di impianti sportivi
DURO BOTTA E RISPOSTA TRA IL CONSIGLIERE PASSALACQUA E L'ASSESSORE TUMBARELLO

I
l Servizio Municipale Autotrasporti
del Comune di Marsala rende nota la
temporanea sospensione del trasporto

bus nelle prossime giornate di domenica

25 (Natale) e domenica 1° gennaio (Capo-
danno). Il servizio sarà regolarmente assi-
curato nella giornata festiva di lunedì 26
dicembre (Santo Stefano).

Trasporti pubblici: niente bus a
Natale e Capodanno a Marsala 
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S
i contano ogni giorno morti e assassini brutali
per mano del regime, in Iran. L’uccisione di
Mahsa Amini - la giovane curda che ha rifiu-

tato di indossare il velo - è ancora viva nella me-
moria di tutti. Così come le piazze del Paese che si
stanno ribellando alla dittatura armata. Ma ancora
oggi le torture ai danni di chi si oppone e in parti-
colare delle donne iraniane, continuano ad essere
una grande macchia rossa sull’Atlante del Mondo,
su cui nessuno dovrebbe chiudere gli occhi. Per
questo le operatrici del Centro Antiviolenza “La
Casa di Venere” vogliono lanciare un messaggio da
Marsala, nel cuore del Mediterraneo, ponte tra

l’Africa, l’Asia Minore e l’Europa: “Quello che sta
accadendo in Iran è raccapricciante. Le forze di si-
curezza iraniane massacrano per stroncare le prote-
ste. E ci sono tante famiglie che non riescono a
piangere sui corpi dei propri cari - sono le parole
della Presidente del Centro Antiviolenza, Francesca
Parrinello -. Ci uniamo a coloro che rivolgono un
appello alle Istituzioni italiane, alla Premier Giorgia
Meloni affinchè si decida a prendere una posizione
netta contro il regime e al Capo dello Stato al fine
di convocare urgentemente l’ambasciatore italiano
in Iran. E’ ora di decidere da che parte stare: sempre
a fianco dei diritti umani”. 

La vicinanza delle operatrici antiviolenza al popolo iraniano

QUESTA SERA ALLE ORE  21,30 LA BLACK MUSIC SUL PALCO DEL TEATRO MARSALESE

S
i terrà stasera, alle ore 21.30 al Teatro Impero, il
Tributo Musicale a Whitney Huston in collabora-
zione con l’associazione bandistica Città di Mar-

sala. Con la direzione artistica di Paolo Pace (anche alle
tastiere), un ricco cast di cantanti e musicisti, reinterpre-
teranno i brani più noti della discografia dell’immensa
voce soul-black americana, scomparsa prematuramente
l’11 febbraio 2012. Da “I Will Always Love You” a “I
Wanna Dance with Somebody”, sul palco la musica della

Huston verrà eseguita da Sergio Pizzo (batteria), Giorgio
Bua (chitarra), Gigi Ingrassia (basso), Marco Pizzo (sas-
sofono), Ileana Abate, Lea Pavia, Martina Cascio, An-
gelo Porcelli, Sergio Giacalone, Alessandro Lombardo
(voci), Marika Piacentino e Diana Rallo (ballerine e co-
reografie); gli arrangiamenti polifonici sono di Alessan-
dro Lombardo. Biglietti 10 euro, presso l’Agenzia “I
Viaggi dello Stagnone” di via dei Mille. Info:
389.647.9266. 

All’Impero il tributo musicale
alla grande Whitney Huston
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CONTINUA DALLA PRIMA 

J
u Jitsu in festa a Marsala. Si è svolta presso la Palestra “Fortunato Bellina”, una bella
dimostrazione di Arti Marziali organizzata dalle palestre "World Ju Jitsu Ryu Marsala"
e "A.S.D. Ju Jitsu" dei maestri Ignazio e Franco Coppola. Alla manifestazione hanno

partecipato un centinaio di atleti che si sono cimentati in diverse tecniche di difesa personale
che hanno entusiasmato il numeroso pubblico presente.

[ Rischio dissesto, sicurezza e futuro: il sindaco di Petrosino fa
il punto ] - Siamo in questa situazione anche perchè una parte
consistente di questa comunità non ha pagato i tributi. Sulla Tari,
siamo poco sotto il 40%. Con la contabilità armonizzata occorre
aumentare le entrate e quindi i tributi, ma anche la capacità di ri-
scossione. Per questo ci affideremo a una società che effettuerà
questo servizio, secondo una modalità più vantaggiosa rispetto
al passato per il Comune. Avremo rispetto per chi ha difficoltà a
pagare e intende mettersi in regola, prevedendo opportune forme
di rateizzazione. Al contempo, ci sarà tolleranza zero verso chi
non vuole pagare. I servizi comunali vanno erogati con qualità,
ma vanno pagati, altrimenti il sistema non regge. E' anche una
questione di rispetto verso quel 40% che ha sempre pagato. Oltre
alle criticità finanziarie vi siete ritrovati ad affrontare una
nuova emergenza sicurezza. Al di là dell'appello lanciato al
prefetto, cosa può fare l'amministrazione su questo fronte? Il
tema della sicurezza non è di destra, né di sinistra. Da sindaco ho
accolto le preoccupazioni della cittadinanza e ho dato loro voce.
Non c'era alcun intento polemico nell'appello rivolto al prefetto,
ma una sollecitazione pragmatica alla collaborazione. Il sindaco
fa il sindaco, le forze dell'ordine fanno le forze dell'ordine. Noi
non abbiamo la capacità di presidiare maggiormente il territorio:
con quattro unità a disposizione la nostra Polizia Municipale non
può fare di più. Va detto che il tema della sicurezza porta con sé
anche una dimensione sociale fatta di difficoltà e disagio che ne-

cessiterebbe di un welfare più strutturato, comparabile con altre
realtà del Paese. Non si tratta solo di baby gang, ma di ragazzini
che a 17 anni delineano un profilo criminale molto pericoloso.
Occorrono politiche sociali in grado di intervenire sulle periferie
e su tutti gli strati della società: penso anche al fenomeno dell'ab-
bandono scolastico, che in Sicilia ha raggiunto numeri da paura.
Non è mio intento fare la parte del sindaco sceriffo, ma sarebbe
sbagliato fare di questi temi una questione ideologica. Da qui la
mia sollecitazione, non per punire ma per prevenire situazioni
che potrebbero creare un grave danno al tessuto emotivo della
città. Da alcune settimane, tuttavia, stiamo vedendo a Petrosino
un presidio del territorio che non si vedeva da anni. Al di là delle
emergenze, come intendete procedere con la realizzazione del
vostro programma? La situazione disastrosa che abbiamo tro-
vato da un punto di vista finanziario e di cassa ha messo inevita-
bilmente in standby il nostro programma elettorale. Superato
questo momento, riprenderemo gli obiettivi su cui abbiamo chie-
sto la fiducia ai petrosileni, conciliandoli con le risorse di cui po-
tremo disporre. E' nostra intenzione procedere lungo quel
percorso che avevamo individuato per risollevare il territorio e
far uscire Petrosino dal torpore socio-economico in cui è preci-
pitato. Oggi i bilanci dei Comuni bastano appena per tenere in
piedi la baracca, servono altre risorse: il PNRR e i fondi della
programmazione 2021-2027 saranno le assi fondamentali della
mia azione per i prossimi anni. Utilizzati in maniera programma-

tica ci consentiranno di dare un impulso allo sviluppo, partendo
dall'agricoltura, dal turismo e dalle rinnovabili. Nella prima parte
del 2023 intendiamo costituire la consulta per l'agricoltura e ri-
prendere l'idea dei biodistretti. Promuoveremo una revisione del
regolamento comunale sull'uso delle rinnovabili, che è assoluta-
mente antistorico e ha fatto perdere a questo territorio tante op-
portunità. Per quanto riguarda il turismo, ripartiremo con azioni
che possano andare verso la promozione del territorio. Non pun-
teremo su attività spot, ma su iniziative strutturate, un po' come
è stato fatto a San Vito Lo Capo a partire dalle prime edizioni del
Cous Cous Fest. Sulla costa, infine, c'è tanto da fare. Le poten-
zialità sono enormi: occorre un rapporto diverso con chi opera
sul territorio, a partire dai più giovani. Per questo riprenderemo
l'idea di uno sportello che diventi incubatore di imprenditoria gio-
vanile. A proposito di eventi: riproporrete il Carnevale? Gli
eventi estivi e i mercatini natalizi sono state iniziative nate dal
basso che hanno avuto una risposta straordinaria da parte della
cittadinanza. In questa situazione di predissesto, anche il Carne-
vale dovrà avere questo spirito. Nel 2023 l'amministrazione co-
munale è intenzionata a riaccendere la scintilla del Carnevale a
Petrosino, con l'obiettivo di tornare a crescere negli anni succes-
sivi. Se il bilancio ci consentirà di mettere delle risorse, le mette-
remo. Al momento posso anticipare con certezza che ci saranno
il Palacarnival e le giostre. Sono fiducioso che ci possa essere
anche la partecipazione di alcuni gruppi. [ vincenzo figlioli ]

A Marsala Ju Jitsu in festa,
manifestazione al Bellina


